

**Estimados padres de 3º de Educación Primaria:**

Durante el presente curso escolar en el CEIP Fuente del Rey se está desarrollando el proyecto “EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE”. El objetivo del mismo es promover el cuidado del planeta en el que vivimos y conocer y poner en práctica distintas acciones contra el cambio climático. Muchas de las actividades complementarias (Festivales, Día de la no violencia y la Paz, Carnaval, Día del Libro y Semana Cultural, etc.) giran en torno a ello.

Para la celebración del **CARNAVAL del martes 25 de febrero**, se ha propuesto que todos los niños se disfracen de temas relacionados con el **cuidado del MEDIO AMBIENTE**. De esta manera, se ha elegido para cada nivel un disfraz relacionado con una acción contra el cambio climático (Reduce emisiones, Ahorra energía, Reduce-Reutiliza-Recicla, Piensa en lo que comes, Cuida los bosques, Cuida el agua y Energías renovables).

EL DISFRAZ ELEGIDO PARA LOS ALUMNOS DE 3º DE EDUCACIÓN PRIMARIA SOBRE LA ACCIÓN CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO ES “**AHORRA ENERGÍA**” y, dentro de ésta, la propuesta es que vengan disfrazados de **CASA EFICIENTE**.

Los niños deben traer a clase:

- Pinceles, si tienen en casa.
- Periódicos viejos, si tienen en casa.
- Pegamento nuevo y tijeras.

El colegio comprará el resto de materiales necesarios para hacer el disfraz por lo que se pide la aportación de 1,5 euros que tendrán que ser entregados a las tutoras.

Desde el colegio se agradece la colaboración de las familias para que este tipo de actividades complementarias puedan salir adelante.

Atentamente

LAS TUTORAS DE 3º